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大家好，今天来为大家分享比特币分叉利空的一些知识点，和比特币 分叉的问题
解析，大家要是都明白，那么可以忽略，如果不太清楚的话可以看看本篇文章，相
信很大概率可以解决您的问题，接下来我们就一起来看看吧！
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比特币、以太访为什么会分叉，是否分叉，背后是谁操作的？

比特币、以太坊我们可以把它们理解为一整套软件系统，并且这些系统对全世界都
是开源的，也就是说任何人都可以在应用过程中添加新的功能，为软件升级；如果
这些开发者提交的代码不被原系统管理者认可，那么这些代码就不会添加到系统中
。现实中有一些开发团队坚信添加的新功能是有功效的，但提交的代码不被接受，
这就会导至分叉可能产生。分叉是否成功也是一件很大的工程，需要开发团队、投
资者以及矿工们的认可和支持。所有的事情都是人操作而成的，操作这个词在这里
依中性的角度来看较为客观。

比特币分叉出来的bch、btg等分叉币是什么，哪个更有潜力成为下一个
新的比特币？

比特币的分叉币是因为比特币的共识分歧和规则代码以及区块问题产生的分离，分
叉一般分为硬分叉和软分叉。数字货币中不只有比特币有分叉币，以太坊ETH也分
为以太经典ETC。

言归正传我们来讨论一下关于分叉币的潜力，就单从目前的比特币分叉币中很难告
诉你哪个最有前途和潜力，但是市场的大部分共识一般集中在比特现金BCH、SBT
C、BCD比特钻石上。

而这其中我最看好的还是比特现金BCH，比特现金是比特币的第一个硬分叉币，
比特现金引入了自己的瘦区块和涌现机制，这大大加深了比特现金的出块速度，有
很多人将比特现金认为是真正意义上的比特币我对于这个观点不是很认可。

但是单从比特币的分叉币中来讲比特现金的背后站着比特大陆，比特大陆控制着矿
机市场的大部分，伴随着比特币挖矿利润的越来越低市场需要一个新的可以替代比
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特币挖矿的数字货币，并且要获得市场的认可具有一定的流通性由此看来比特大陆
费尽心机支持比特现金也是很合理的。

比特现金的价值也远远没有到达自己的极限，目前市场价值7000多，伴随着越来
越多矿工的认可这一价值将成几何倍的翻倍，这也是比特现金能够挤身入主流数字
货币根本原因。

有资金炒作有市场认可有矿机算力上的全力支持，比特现金将会是下一个非常具有
潜力的数字货币。

为什么比特币是私募违规币种？

比特币是私募是完全错误的，比特币BTC的诞生一开始就没有经过ICO(初次代币发
行)。

你可以将比特币理解为代币回馈，你为比特币区块贡献你的算力记录交易，比特币
生态系统回报给你报酬，这个报酬就是比特币。

比特币作为世界上最早的数字货币2009年就诞生了。现在的数字货币市场大多数
数字代币，都是在基础公有链上发行，而一般发行的成本都会进行私募ICO。

中国在2017年9月4日就已经定性ICO为非法集资，此后也是对此进行严加监管。
前段时间美国的证券机构审查以太坊和瑞波币就是因为他们进行了私募，而比特币
完全没有比特币的分叉币也不会进行私募。

比特币跌破5700美元关口，暴跌原因是BCH硬分叉吗？

直接原因是这个，根本原因是行情周期性如此。没有这次事件也是会跌的。底部看
到300刀，将在半年后达到，然后长期横盘调整，再然后就会进入波澜壮阔的行情
，预计在两年后.

关于比特币分叉利空到此分享完毕，希望能帮助到您。
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